

## **2.4. 1998 - ein Dach und hat nicht gereicht (und so würde es wünschenswert sein).**

Im Sommer 1998 begann, ernstlich über das Startdach-Gebäude nachzudenken. Zu diesem Zweck sind Ausschüsse gekauft worden. Die lange Zeit Brüdern war notwendig, um im Dienst auf einer Motorsäge-Bank in Erwartung unserer langsamen Arbeiter zu sein. Danach die folgende Bühne: Es war notwendig, Ausschüsse (Breite 20 cm) abzuschneiden und sie in der Kirche aufzuschobern. Dann haben angefangen, vom verstärkten Skelett auf einem Zeichen von 4.80 Metern zu verfertigen. Für diesen Zweck war es notwendig, zuerst von der Armatur ein Skelett und zusammen mit einem zimmernden zu schweißen, um auf ein Zeichen von 4.80 Metern zu heften. Weiter haben Wälder auf dem ganzen inneren Umfang gebaut. Zu diesem Zeitpunkt dort sind Brüder von der Ukraine angekommen. Auf der Gegeben-Bühne der konkrete Riemen - war das sehr verantwortliche Element in einem Baudesign notwendig. Für die qualitative Leistung dieser Arbeit war es notwendig einzuspringen, bevor Fröste und es seit einem Tag obligatorisch sind. Es gab hier auch Schwierigkeiten: es war notwendig, Wirkung gleichzeitig der konkreten Pumpe und des dauernden Bekommens eines Betons zu sichern. Um Arbeit zu organisieren, war es nicht sofort möglich. Die beschriebenen organisatorischen Schwierigkeiten haben auf Schultern von Aram aufgestellt. Arbeit hat am Abend, Stunden ungefähr sieben begonnen. Ein kleiner Sprühregen, Finsternis, Licht von Kinoprojektoren, Ukrainern und vielen Brüdern von unserer Kirche - so diese Arbeit wurden gemacht. Auf der Bevorzugung des Gottes ist diese verantwortliche Arbeit erfolgreich durchgeführt worden. Jetzt war es notwendig, ein Legen fortzusetzen. In kalten harten Bedingungen, sich Winter zu nähern, haben Brüder ein Legen zu einem Zeichen von 7.50 Metern durchgeführt. Der rote Ziegel hat geendet. Während bechoben, dieses Problem, haben starke Fröste geschlagen. Darauf sollten Arbeiten aufgehoben werden.